Maturana: "Es trágico que primera fuerza política se desgaste en personalismos"

"Ha quedado claro que don Jaime Guzmán se arroga el derecho a supeditar toda la institucionalidad del Partido y todo acuerdo, a que él preste su consentimiento, de suerte que digan lo que digan los estatutos, y piense lo que piensa el resto de los militantes, si don Jaime Guzman decide ejercer esta suerte de «veto por derecho divino» sencillamente no hay acuerdo ni solución posible dentro del Partido".

Así lo señaló esta mañana el ex parlamentario Fernando Maturana, al conocer la defensa de Guzmán ante el Tribunal Supremo publicada hoy en la prensa. Y agregó: que "desvanecida la posibilidad que hubiera una razón seria y defendible de discrepancia, pienso que ha llegado la hora de que todos aceptemos regirnos por nuestros estatutos, acatar la institucionalidad del Partido, como acatamos la del país, mantener las autoridades en ejercicio y esperar hasta el cercano mes de mayo para que sea el consejo general del Partido quien soberana e independientemente decida qué personas encabezarán nuestros trabajos".

"Resulta trágico que la primera fuerza política del país se esté desgastando en personalismos estériles" concluyó Maturana,

Le Segunde 31- III - 88